
REQUERIMENTO Nº 06/2011

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e depois de ouvido o Plenário, solicita
o envio deste a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, para preste
informações relativas as empresas que prestam serviços terceirizados na área de saúde, seja
ESFs, Posto 24 horas, e outros convênios, informe o que segue:

- Se a referida empresa esta depositando (INSS, FGTS...) dos servidores e/ou regulariza com
outros impostos?
- Se a mesma empresa que presta serviço na área da saúde presta serviços em outras
secretarias da municipalidade?
- Endereço, sede, e outras cidades que a mesma presta esses serviços;
- Que garantias que a empresa teria para quaisquer irregularidades que por ventura existir não
venha acarretar prejuízo a municipalidade?

					JUSTIFICATIVA:

					As informações que estamos requerendo tem objetivo de dissipar quaisquer dúvidas ora
existentes, pois já temos exemplos bastantes inoportunos ocorridos no âmbito municipal,
citamos a situação da APAMIN, onde a busca de esclarecimentos é uma luta presente,
havendo prejuízo principalmente para o empregado, além de trazer sérios transtornos a parte
empregadora, fato este que não podemos admitir que venha acontecer no âmbito da
administração pública.
				

				Sala das Sessões em 28 de fevereiro de 2011

				VER. JANCER VAZ DE MOURA – DEM


